

TECHNICAL DATA SHEET

Custom Brick[™] Finish Finish For Vertical Applications

DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

Custom Brick es la última innovación increíble de Dryvit, el fabricante líder del país de sistemas de aislamiento térmico exterior. Un aspecto simplemente espectacular: este acabado increíble proporciona un efecto impresionante y hermoso que asombrará hasta a los albañiles más experimentados. El aspecto de Dryvit Custom Brick es simplemente espectacular, al igual que las numerosas y variadas ventajas sobre otras opciones de revestimiento exterior. La imaginación es su único límite: Custom Brick ofrece una amplia gama de patrones, colores, texturas y técnicas de sombreado que, juntos, se pueden usar para hacer que su edificio se vea exactamente como usted desea. Ya no tendrá que conformarse con las limitaciones de diseño de otros exteriores ni quedarse estancado por el alto precio de conseguir el aspecto que busca. Guíese por su imaginación.



VENTAJAS Y USOS

- Custom Brick es mejor que el ladrillo tradicional
- Más liviano
- Mayor flexibilidad de diseño
- Ahorro de energía
- Opciones ilimitadas de patrón, textura y color
- Se aplica en numerosas superficies
- Ideal para interiores
- Excelente para trabajos de renovación

CARACTERÍSTICAS Y BENEFICIOS

CARACTERÍSTICA

- Estética realista de mampostería de ladrillo
- Liviano
- 10 plantillas estándar
- Plantillas personalizadas disponibles
- Varios grosores de plantillas
- Permeable al vapor
- 100 % acrílico
- Aplicaciones exteriores o interiores
- Química DPR y PMR

BENEFICIO

- Imita de forma económica la mampostería que requiere mucho trabajo
- Reduce las demandas estructurales de la fachada exterior
- Suministro listo de los diseños más populares
- Capacidad para adaptarse a la mayoría de los patrones y las texturas existentes
- Capacidad para crear y dar forma a líneas de mortero más profundas No atrapa el vapor de humedad
- Mayor flexibilidad para resistencia al agrietamiento y mayor vida útil
- Agrega textura y color naturales a distintas superficies
- Resistente a la suciedad y al crecimiento de moho y hongos

FXTFRIOR

Ahorre una tonelada en costos de construcción: La belleza de Custom Brick va más allá de la superficie. Debido a que su peso es mucho más liviano que el del ladrillo tradicional, puede haber grandes ahorros en los requisitos estructurales y de cimentación necesarios para transportar la carga del edificio. Construcción más rápida en general, y no se necesitan redes para proteger a los transeúntes de la caída de ladrillos. Todo esto conduce a una construcción segura y menos costosa.

No es el ladrillo de siempre: Las opciones de diseño rentables del ladrillo tradicional son muy limitadas. Este es un factor que contribuye al crecimiento explosivo de la popularidad de Dryvit. Ahora, no solo puede tener todos los detalles arquitectónicos que desea y está acostumbrado a obtener con Dryvit, también puede darle a su proyecto un acabado duradero con Custom Brick.

Excelente conservación de energía: La gente no solía asociar el ladrillo con el ahorro de energía... hasta ahora. Utilice el acabado Custom Brick con cualquier sistema Dryvit y disfrute de todas las ventajas del aislamiento adicional en el exterior del edificio, donde es más eficaz. ¡Todo esto sumado al aspecto del ladrillo "tradicional"!

No necesita cambiar su diseño: Ya sea que su proyecto sea una casa de piscina o un palacio, el diseño es importante. Se pueden crear patrones de Custom Brick específicos

para satisfacer sus necesidades exactas. Prácticamente no hay limitaciones de tamaño, forma, color o textura. Si lo sueña, Dryvit Custom Brick puede hacerlo realidad.

"Ladrillo versátil" ya no es una afirmación contradictoria: El acabado Custom Brick es ideal como acabado para cualquier sistema Dryvit. También puede ser un excelente acabado para todo tipo de estuco, mampostería sin tratar y hormigón prefabricado.

Renovar, renovar: No hay nada como darle un nuevo aspecto a un edificio antiguo. ¡Y mucho menos una justificación para aumentar el alquiler! Por una o todas las razones anteriores, Dryvit Custom Brick es ideal para la renovación. ¿Tiene un edificio antiguo y débil? ¿Quiere restaurar el aspecto antiguo? ¿Necesita un bordillo más atractivo? Llame a Dryvit hoy.

Refuerzo positivo: Sin duda, el ladrillo tradicional es difícil... e incluso más difícil de reparar. Al agregar o combinar diferentes pesos de malla de refuerzo de fibra de vidrio, un sistema Dryvit puede ser, como mínimo, unas 7 veces más resistente a los impactos que un EIFS estándar. El acabado Custom Brick es extremadamente duradero, con la ventaja añadida de ser relativamente fácil y económico de reparar si se daña.

INTERIOR

Prepárese para un cambio: Dryvit no es solo para exteriores. Custom Brick se utiliza en muchas aplicaciones interiores interesantes e increíbles, aplicado directamente sobre placas de yeso preparadas correctamente y otros sustratos adecuados. Custom Brick puede proporcionar un aspecto interior cálido y acogedor sin reducir el espacio habitable. Aunque la mayoría de las personas piensa que el ladrillo es un producto exterior, Dryvit Custom Brick es una solución perfecta para aplicaciones interiores que requieren calidez y distinción. Custom Brick no solo se puede utilizar para mejorar las paredes interiores, sino que también puede hacerlo en una variedad de colores, texturas y patrones. Es un producto que puede otorgarle una personalidad propia

a un edificio de oficinas o una residencia privada. Dryvit Custom Brick es rentable y ocupa poco espacio; se instala de manera fácil y rápida sobre paneles de yeso estándar o revoque.

Además, las opciones de diseño prácticamente ilimitadas aumentan enormemente su creatividad. La gama de usos interiores para el producto varía tan drásticamente como las opciones de acabado disponibles. Los fondos, los marcos de chimenea, los techos y las réplicas interiores de la arquitectura exterior son algunos de los efectos que Custom Brick ha logrado con éxito. Su imaginación y creatividad pueden ser la guía para el éxito de su proyecto. Aunque Dryvit Custom Brick puede darle a sus interiores un aspecto renovado, debe saber que el componente de aislamiento de un sistema Dryvit no se puede utilizar en el interior de ningún proyecto.

PLANTILLAS

¿Tiene ladrillo? Rompa con la tradición: Cada región del país tiene sus tamaños, colores y formas de ladrillo preferidos. Esto se debe a la evolución regional de las tendencias de diseño, así como al efecto de las materias primas locales en los colores del producto terminado. Con Custom Brick, la disponibilidad no presenta tales límites. Los aplicadores tienen todas las herramientas y habilidades necesarias para aplicar Custom Brick y, después de una breve sesión de instrucción, pueden realizar su aplicación.

Todos nuestros patrones se crearon para una aplicación específica y ahora forman parte de nuestro inventario estándar de plantillas. Debido a que los patrones de Dryvit Custom Brick se pueden crear para que coincidan prácticamente con cualquier ladrillo en tamaño o forma, se pueden adaptar al diseño existente del arquitecto para prácticamente cualquier proyecto. Desafíenos: si no tenemos el diseño, el color o la textura que desea, cree uno y lo combinaremos para usted. Por eso lo llamamos Custom Brick (ladrillo personalizado). Por lo tanto, aunque el diseño del edificio esté "completo", puede que no sea demasiado tarde para contemplar los ahorros que Custom Brick puede proporcionar.

La información que aparece en esta hoja de producto cumple con las recomendaciones y especificaciones detalladas estándar para la aplicación de productos Dryvit a la fecha de publicación de este documento y se presenta de buena fe. Dryvit no asume ninguna responsabilidad, expresa o implícita, en cuanto a la arquitectura, ingeniería o mano de obra de cualquier proyecto. Para asegurarse de que está utilizando la información más reciente y completa, comuníquese con Dryvit.

Para obtener más información sobre Dryvit o el aislamiento continuo, <u>haga clic aquí</u>.

Impreso en EE. UU. Publicado el 1.1.2022 [®]Dryvit 2022 DS227

Tremco Construction Products Group (CPG) brings together the Commercial Sealants & Waterproofing and Roofing & Building Maintenance divisions of Tremco CPG Inc.; Dryvit and Willseal brands; Nudura Inc.; Prebuck LLC; Tremco Barrier Solutions, Inc.; Weatherproofing Technologies, Inc.; Weatherproofing Technologies Canada, Inc.; and Pure Air Control Services, Inc.



